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H. AYUNTATIIIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

z¿ sesór¡ oRDtNARtA DE AyuNTAt lENTo
29 DE SEPTIEilIBRE DEL 2O2O

'11:16 HORAS

En la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las 11:16
horas (once horas con dieciséis minutos), del día 29 (veintinueve) de septiembre de 2020
(dos mil veinle), se reunieron los miembros del H. Ayuntam¡enlo según convocatoria
emitida por el Presidente Municipal lNG. HUIiBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA para
celebrar la XXIV (Vigésima Cuarta) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, c¡nforme a lo
dispuesto en los artículos 29,31 y 47 Fracción lll de la Ley del Gob¡erno y la
Administrac¡ón Pública Munic¡pal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el
siguiente:

ORDEN DEL DíA
1. Lectura de asistencia y declaración de quórum legal.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación de las Aclas número 34 y 38.
4. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

solicita autorización del gasto generado en el servicio de reparación y
manten¡miento de la maquina D-6 y de la maquina D-5.

5. EL II{G. }IUMBERTO ALONSO GÓMEZ IIIEDINA, PRESIDENTE t$UNICIPAL,
solicita aprobación del gasto generado en la reconstrucción de un cajete en la
Plaza de Santa R¡ta.

6. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓ[$EZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita autorización del gasto que se genere por motivo de la realización de
exámenes psicométricos al personal de la Dirección de Seguridad Pública.

7. EL ING. HUMBERTO ALOI{SO GO¡IEZ TIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita aprobación de la compra de materiales para esterilizar gratuitamente
perros en el Municipio.

8. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRES¡DENTE MUNICIPAL,
sol¡cita aprobación para declarar el recinto oficial, fecha y hora para llevar a cabo
la Quinta Sesión Solemne de Ayuntamiento de manera virtual, en Conmemoración
de "Los Derechos Humanos'.

9. EL ING. HUMBERTO ALOÍ.ISO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUN¡CIPAL,
sol¡cila autorización del gaslo que se genere en las capacitaciones para el
personal de este Ayuntamiento durante toda la Administración 2018-2021.

10.LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, Y LA C. MARGARITA FELIX HUERTA,
REGIDORAS, sol¡citan apoyo económico con los gastos hospitalarios de la c.

Maria De Jesús Romero Serrano, la cual sufrió una caída y se fracturó.
1I.LA C, TERESA GUT]ERREZ JARA, Y LA C. MARGARITA FELIX HUERTA,

REGIDORAS, solicitan apoyo económico para la C. María del Rosario Medrano
Arteaga.

12. LA c: MARíA §ABEL R¡os soLÓRzANo, solicita apoyo económico ya que

operaron hace poco a su PaPá.
13. EL C. MARTIN JAVIER CORTEZ RAMOS, sol¡cita apoyo económico para

solventar la deuda que tiene en relación a una viv¡enda de la cual él estaba
encargado.

14. EL C. BAUDELIO AVILA RAMIREZ Y LA C. LUZ AVILA PRECIADO, solicitan
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apoyo económico para solventar los gastos médicos de la C
Pérez, ya que tuvo una cirugía a causa de una fractura de brazo.
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15. LA LlC. ROSA ISELA ALCALA QUEZADA, encargada de la d¡rección, sol¡cita
apoyo con el pago de mano de obra para cambiar el piso de un aula en la
Foránee No. 33.

16. EL C. JUAN DELGADO SÁNCHEZ, solicita apoyo para la construcción de una
habitac¡ón o un baño para su v¡v¡enda ya que se encuentra muy deteriorada.

17. EL C. ENRIOUE FELIX ROSALES, solicita apoyo con la construcc¡ón de un
techo para su vivienda.

18. Asuntos Varios.
19. Clausura.

1.. LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.. EN dESAhOgO
del primer punto del Orden del Dia el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
Presidente Munic¡pal instruye a la Secretario General, LlC. CRISTINA GODINA
FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 10 (diez) de los 11
(once) integrantes del Ayuntamiento.
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ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
C. HELIODORO MORALES CARDENAS
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
fTtTRA. GEMA LIVIER LARA GÓilTEZ
C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUTÉRREZ
LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
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=fi Verificada la presencia de la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el presidente
I Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA, en uso de la voz declara ante
fi los presentes que existe quórum legal e instala la sesión le

qf los acuerdos que de ella emanen.
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2.- LECTURA Y APROBACÉN DEL ORDEN DEL DíA.- Et presidente Municipal tNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA ¡nstruye a la Secretario General, de léctura al
orden del día propuesto a los integrantes del Ayuntamiento y así m¡smo tengan a bien
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. ---__

3.. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACÍAS NÚMERO 34 Y 38.. CONI¡NUANdO CON EI
desanollo de esta vigésima cuarta sesión ordinaria, el pRESIDENTE MUNlclpAL, EL
lNG. HUMBERTO ALoNSo GoMEz MEDINA, solicita la dispensa de ta lectura det Acla
número 34 (treinta y cuatro), correspondiente a la Vigésima segunda sesión ordinaria de
Ayuntamiento, celebrada el día 30 (treinta) de julio del 2o2o (dos mil veinte) y del acla
numero 38 (treinta y ocho), correspondiente a la cuarta sesión solemne de
Ayuntamiento, celebrada el día 1 1 (once) de sept¡embre del 2o2o (dos mil veinte). Así
mismo pone a considerac¡ón del pleno el contenido de dichas Actas, siendo ambas ósas
APROBADAS POR UNANIMTDAD de los Reg¡dores presentes.

LA c. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, se integra a la sesión ordinaria del
H. Ayuntam¡ento siendo las 11:19 (once horas con diec¡nueve minutos).

_s_1T:1:
declarando válidos

4.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACÓN DEL GASTO GENE R^AOO EN EL SERVICIO DE

PARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA MAQUINA D.6 Y DE LA MAOUTNA D-5.- Ende la voz el lNG. HUllrBERTO ALONSO GÓMEZ TTIEDINA, PRESIDENTE
NICIPAL, sol¡c¡ta autorizac¡ón del Pleno de este H. Ayuntamiento, de los gastos
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generados en el seNic¡o y mantenim¡ento de la maquina D-6 como sigue: la factura por
$41,000.00 (cuarenta y un mil pesos 00/100 M.N.), por concepto de servicio de
reparación y manten¡miento de Ripper de maquina; $4,500.00 (cuatro mil quinientos
pesos 00/100 M.N.), como pago de trabajos de herrería; la factura por cuchillas, por
$9,048.00 (nueve mil cuarenta y ocho pesos 00/100 M.N.); la factura por gavilanes por
S1 1 ,692.80 (once mil se¡sc¡entos noventa y dos pesos 80/100 M.N.). Además de los
gastos generados en el servicio y mantenimiento de la maquina D-5 como s¡gue: la
faclura por sellos hidráulicos de pistón tensor de cadena, tapón de pistón tensor, mano de
obra por $2,088.00 (dos mil ochenta y ocho pesos 00/100 M.N.). Todo lo anterior se
somete a votac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD. ---------

5.. EL ING, HUi'BERTO ALONSO GÓT$EZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICTPAL,
SOLICITA APROBACÓN DEL GASTO GENERADO CÑ ¡-I NECOUSTRUCC¡ÓN DE
UN CAJETE EN LA PLAZA OE SANTA RITA.. EI It{G. HUIIBERTO ALONSO GÓMEZ
ilIEDINA, PRESIDENTE MUilICIPAL, @menta al Pleno que se real¡zó la reparación de
un cajete en la plaza de la Localidad de Santa Rita, lo cual tuvo un @sto de $5,000.00
(cinco mil pesos 00/100 M.N.), por lo que solicita autorización del gasto generado, lo cual
se somete a aprobac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -------
6.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE iIUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZAC¡ÓN DEL GASTO QUE SE GENERE POR MOTIVO DE LA
REALIZACÉN DE EXÁMENES PSICOMÉTRrcOS AL PERSONAL DE LA DIRECCóN
DE SEGURIDAD PÚBLlcA.. En uso de Ia voz eI ING. HUi,IBERTO ALONSO GÓMEZ
MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, pone a consideración del Pleno el gasto de
$7,000.00 (siete m¡l pesos 00/100 M.N.), por motivo del pago de la realizac¡ón de
exámenes psicométricos al personal de la Dirección de Seguridad Públ¡ca Mun¡cipal, son
catorce pruebas con un costo cada una de $500.00 (quinientos pesos 00/100 M.N.) y el
pago se realizaria por Orden de Pago. Además informa que será necesario realizarles
también una prueba de orina de la cual no se tiene presupuesto por lo que solicita
autonzación del gasto que se genere por ese concepto. Todo lo anterior se somete a
votación quedando APROBADO POR UNANIMIDAD.

7.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓtt¡IEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA APROBACÉN DE LA COMPRA DE iiATERIALES PARA ESTERILIZAR
GRATUITATTENTE PERROS EN EL MUNICIPIO.- Respecto a este punto, el lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ I'EDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, SOI¡C|IA

autorización de la compra de materiales para esteril¡zar gratuitamente perros en el

municipio, por un monto de $6,664.91 (seis mil se¡scientos sesenta y cuatro 91/100 M.N.).

Una vez analizado y discutido este punto se somete a votación y es APROBADO POR
UNANIMIDAD.

8.. EL ING. HUiIBERTO ALONSO GÓI'IEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL
SOLICITA APROBACóN PARA OECLARAR EL RECINTO OFICIAL, FECHA Y H
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PARA LLEVAR A CABO LA QUINTA SESÉN SOLEMNE DE AYUNTAMIENTO DE
MANERA VIRTUAL, EN CONMEIJIORACóN DE "LOS DERECHOS HUMANOS".- EI

Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, propone como

recinto oficial para llevar a cabo la Quinta sesión solemne de Ayuntamiento, de manera
virtual en conmemoración de "Los Derechos Humanos", el Auditorio Municipal (espaldas

de presidencia), planta alta, como fecha el día viernes 4 (cuatro) de d¡ciembre del
presente año a las l2:OO (doce) horas, posteriormente se somete a votación este punto,

siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.

9.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓISEZ TIEDINA, PRESIDENTE fIIUNICIP

SOLICITA AUTOR]ZACóN DEL GASTO QUE SE GEilERE EN
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: CAPACITACIONES PARA EL PERSONAL DE ESTE AYUNTAMIENTO DURANTE
Ns TODA LA ADMII{ISTRAC!ÓN 2OlS-2021.- En uso de ta voz et tNG. HUiiBERTO
- ltottso GÓMEZ iltEDlNA, PRESIDENTE fItUNlClPAL, solicita autorización del Pleno

! de los gastos que se generen en la contratación de capacitaciones para el personal de
i q este Ayuntamiento durante toda la Admin¡stración 2018-2021. Lo cual se somete a
§. votación v es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----('
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IO.- LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, Y LA C. TIARGARITA FELIX HUERTA,
REGIDORAS, SOLICITAN APOYO ECONÓ¡T|CO CON LOS GASTOS
HOSPITALARIOS DE LA C. MARIA DE JESÚS ROÍSERO SERRANO, LA CUAL
SUFRó UNA CAíDA Y SE FRACTURÓ.- En uso de Ia voz LA C. TERESA GUTIERREZ
JARA, Y LA C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIOORAS, solicitan apoyo económico
con los gastos hospitalarios y los demás gastos que se generen por mot¡vo de la caída
que sufrió la C. MARIA DE JESÚS ROMERO SERRANO, quien es una persona de la
tercera edad, que vive sola y es de bajos recursos económicos. Lo cual se somete a
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11.- LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, Y LA C. MARGARITA FELIX HUERTA,
REGIDORAS, SOL]CITAN APOYO ECONÓMrcO PARA LA C. MARíA DEL ROSARIO
IIEDRANO ARTEAGA.- En uso de la voz LA C. TERESA GUTIERREZ JARA, Y LA C.
MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORAS, solicitan apoyo económico mensual
durante toda la Administración 2018-2021 para la C. irARiA DEL ROSARIO MEDRANO
ARTEAGA, quien es una persona de bajos recursos económicos, el apoyo sería por
$200.00 (doscientos pesos 00/100 M.N.), de manera mensual. Una vez analizado y
discut¡do este punto se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----
I2.. LA C. MARíA ISABEL RíOS SOLÓRZANO, SOLICITA APOYO ECONÓMrcO YA
QUE OPERARON HACE POCO A SU PAPÁ.- Respecto a este punto, el lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIOENTE MUNICTPAL, |NfOTMA qUE
recibió una solicitud de ta C. MAR|A TSABEL RíOS SOLóRZANO, quien soticita apoyo
económico ya que operaron hace poco a su papá el C. J. TRINIDAD RIOS GARCIA, de
una hernia, la operación salió en $20,000.00 (veinte mil pesos 00/100 M.N.), son una
fam¡lia de bajos recursos económicos por lo que solicitan apoyo con lo que se les pueda
ayudar. una vez analizado y discutido este punto se llega al acuerdo de apoyarle con
$5,000.00 (cinco mil pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a votación y es ApROBADO
POR UNANIMIDAD. ----_---__

I3.. EL C. i,IARTIN JAVIER CORTEZ RAiiOS, SOLICITA APOYO ECOti¡ÓtSrcO PARA
SOLVENTAR LA OEUOA QUE TIENE EN RELACÓil A UNA VIVIEI{DA DE LA CUAL
EL ESTABA ENCARGADO.- Respec;to a este punto, et lNG. HUiIBERTO ALONSO
GÓMEZ trtEDtNA, pREstDENTE úu¡¡lctpl¡-, inrormá que rec¡bió una soticitud det c.
MARTIN JAVIER coRTEz RAMos, quien soticita apoyo económico pam solventar ta
deuda que tiene en relación a una vivienda de la cual él estaba encargado, solicita apoyo
ya que no cuenta c¡n el recurso económico para solventarlo. una vez analizado- y
d¡scutido este punlo No sE APRUEBA, debido a que se revisará con más detalle el

votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD

asunto

,I4.. EL C. BAUDELIO AVILA RATIIREZ Y LA C. LUZ AVILA PRECIADO, SOLICITAN
APOYO ECONÓMrcO PARA SOLVENTAR LOS GASTOS UÉDlcOS DE LA C.
AURORA PRECIADO PÉREZ, YA QUE TUVO UNA CIRUGíA A CAUSA DE UNA
FRACTURA DE BRAZO.- En uso de la voz el presidente Mun¡cipal ¡nforma que recibió
una sol¡citud del C. BAUDELIO AVILA RAMIREZ Y LA C. LUZ AVILA PRECIAOO,
quienes solicitan apoyo económico para solventar Ios gastos médicos de la C. AURORA
PRECIADO PÉREZ, quien tuvo una cirugía a causa de una fractura de brazo con un
costo de $22,300.00 (ve¡ntidós mil trescientos pesos OO/1OO M.N.). Una vez analizado y
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discutido este punto se llega al acuerdo de apoyarles con $5,000.00 (c¡nco m¡l pesos
00/100 M.N.), lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. --------

15.- LA LIC. ROSA ISELA ALCALA QUEZADA, ENCARGADA DE LA DIRECC¡ÓN,
SOLICITA APOYO CON EL PAGO DE ¡IANO DE OBRA PARA CAMB¡AR EL PISO DE
UN AULA EN LA FORÁNEA NO. 33,. En uso de la voz el Presidente Municipal, tNG. A
HUMBERTO ALONSO GÓTt EZ MEDINA, ¡nforma al Pleno que recibió una solicitud de
LIC. ROSA ISELA ALCALÁ QUEZADA, ENCARGADA DE LA DIRECCIÓN,
solicita apoyo con el pago de la mano de obra de un albañil que cambie el piso de un au
en la Escuela Secundaria Foránea No. 33, ya que el piso que está actualmente está en

CONSTRUCCÉN DE UNA HABITACIÓ N O UN BAÑO PARA SU VIVIENDA YA QUE ¡,
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SE ENCUENTRA MUY DETERIORADA.- El Pres¡dente Municipal, lNG. HUMBE
ALONSO GÓMEZ MEDINA, ¡nforma al Pleno que recibió una solicitud del C. JU
DELGADO SANCHEZ, quien solicita apoyo con la construcción de una habitació nou
baño para su vivienda, ya que se encuentra muy deteriorada. Una vez anal¡zado y

discutido este punto queda pend¡ente para la próxima Sesión de Ayuntamiento.
Ya

17.. EL C. ENRIQUE FELIX ROSALES, SOLICITA APOYO CON LA CONSTRUCCÉN N
DE UN TECHO PARA SU ViVIENDA.- En uso de la voz la C. TERESA GUTIERREZ j- N
JARA, REGIDORA, hace del conocimiento del Pleno de este H. Ayuntamiento, que rS Y
recibió una solicitud del C. ENRIQUE FELIX ROSALES, quien solicita apoyo con la Í..'v L
construcción de un techo para su vivienda, en la cocina, ya que estaba cubierta con (f ¡Y
láminas pero a causa de las lluvias y vientos se destruyó completamente, además de que ó -+-

el C. ENRTQUE es una persona de escasos recursos económicos. Por lo que una vez ,{, . I
analizado y discutido este punto se llega al acuerdo de que Obras Públicas vaya a hacer t I
el levantamiento de presupuesto de obra para poder rcalizatla. Lo cual se somete a :)

\

votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.

lS.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo siguiente:

A) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUIIBERTO ALONSO GOMEZ TUIEDINA'

sol¡cita autorización del Pleno de la compra de un vibrocompactador, lo cual se
somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD.
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B) EL C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUTÉRREZ, REGIDOR, solic¡ta que se

investigue si la obra de la construcc¡ón de banqueta por la calle l2 de enero y 20

de noviembre tiene garantia, para que se aplique, ya que recib¡ó quejas de que se

está empezando a cuartear.

c) LA Llc. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA solicita que se envie

a control lnterno al área del Mercadito para que superv¡se la limpieza de los
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malas condiciones, además el Pres¡dente Munic¡pal ¡nforma que ya ¡nvestigó y el
le cobra de mano de obra $7,800.00 (siete mil ochocientos pesos 00/100 M.N.). Por
que una vez analizado y discutido este punto se somete a votación y es
POR UNANIMIDAD. c

ó

espacios.

EL C. J.
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E) EL C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, informa que ha
recibido varias quejas de personas, por el uso de biciclelas en la Plaza Principal
de la Cabecera, por lo que solicita que se les pida por escrito a los pol¡cías que le
llamen la atención a las personas que se suban a la Plaza en bicicleta, y que
además se pongan letreros.

F) LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, pone a consideración
del Pleno, que todas las fotocop¡as simples que se saquen en la Presidenc¡a al
público en general tengan un costo cada una de $3.00 (tres pesos 00/100 M.N.), y
ese dinero ingrese a la Cuenta de la Hacienda Pública Municipal, lo cual se
somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD

G) LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REG|DORA, pone a consideración
del Pleno, que el ENCARGADO DE LA SEPARACIÓN DE BASURA, pueda
disponer de los mater¡ales que recicle en su área de trabajo, lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD -------------

H) LA MTRA. GEMA LMER LARA GÓÍUEZ, REG|OORA, comenta at pteno que
hablo con la esposa del ilTRO. CRUZ, quien preguntó nuevamente s¡ tenia algún
derecho por los años trabajados del MTRO. CRUZ, a lo que el Presidente le
responde que se está revisando ese tema con Hacienda Pública Municipal y con
el Jurídico del H. Ayuntamienio

ll LA C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIOORA, soticita autorización de ta
Obra de Construcción de Oficina y Cubierta de Policarbonato en la Delegación de
Temastián, para ampliar la Oficina del DIF en la Delegación, presenta un
presupuesto por un monlo de $59,59'1.88 (cincuenta y nueve mil quinientos
noventa y un pesos 88i100 M.N.). Una vez analizado y discutido el punlo se
somete a aprobación el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD.

Ayuntamiento siendo las l5:30 (quince horas con tre¡nta minutos ) del día 29
(veintinueve) de septiembre de 2O2O (dos mil ve¡nte), levantando la presente acta para
constancia y cumplimiento firmando al calce los que en ella intervinieron y quisieran
hacerlo

19.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
propuestos, Et tNG. HUMBERTO ALONSO Gót¡tEZ MED|NA, PRESTDENTE
MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Vigésima cuarta sesión ordinar¡a de

DOY

\ Z l;-ü

--

ul¡

ING. HUMBE SO GO
INA

PRESI NTE MUNICIPAL.

. cRrsTt ODINA FLOR
SECR IO GENERAL

C. HELIODORO TIORALES
CARDEIIAS

sí1{DGo rruNtctpAL.

N
&

F
e

M UA

rl

§ t:>
\.'

.:--'r.'...-



Gobiemo Municipal

5
?

ACTA NO

C. TERESA GUTIERREZ JARA,

\
C. MARGARITA FELIX HUERTA.

2018-2021

C. ANGELBERTOVILLEGAS
soLoRzA¡to.

C. J. ASCENC]ON SOLORZANO
ESCATEL.

07t07

-É. (dñ Gtiol
ter tü J

o

alYe ñar (lr.-r.."' 6o.za\. z 1a

C. LORENA UREÑA ONZALEZ GE A LIVIE GÓMEz.

Ltc. Lu NA CÁRDENAS
R

T*o 2";l O
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA.

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No.39 (tre¡nta y nueve),
c¡rrespondiente a la Vigésima Cuarta Segión Ordinaria del Ayuntam¡ento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 29 (veintinueve) de septiembre de 2020 (dos mil veinte),
correspondiente a la Ad ministraci 6n 20 1 *2021 .
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REGIDORES:

C. JOSÉ DE JESÚS MORALES
GUNÉRREZ
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